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●党議員団の申入れに対し、議長候補の所信表明と投

票制について他会派からも賛同の声があがりました。

議員総会で立候補者２名の所信表明演説と投票が行

われた結果、１６票を得た宮地氏を指名推薦で押すこ

とが決まりました。 

 市議選後の新しい議会体制が5月臨時会で決まりました。 

これに先立ち、日本共産党議員団は全議員に対し、下記のような議会運営に関

する申入書を手渡して改善を求めました。（主な項目のみ紹介） 

1. コロナ禍前に慣例として行われていた、常任委員会終了後の委員会と執行部との懇

親会は、市政運営に対し議会が果たすべき監視機能の妨げになることから、中止す

ること。 

2. 議案や請願に対する討論原稿の提供を、執行部側から受けないこと。恥ずべきこと

であるので、絶対に守ること。 

3. 議長選挙は立候補制を取り、立候補者は議会運営にあたっての所信を表明すること。 

4. 定例議会ごとに、独自の「議会だより」を発行し、全世帯を対象に配布すること。 

5. 常任委員会視察研修は、2泊3日を前提とするのではなく、日帰り研修を増やして

日程を短縮し経費節減に努めること。 

 

  

 
一歩前進 

議 長   宮地 友治（江南クラブ） 

副議長   石原 資泰（公明党市議団） 

議会選出監査委員 尾関 昭（江南クラブ） 

 

日本共産党市議団の新たな所属 

常任委員会 

建設産業委員会・・掛布まち子 

  厚生文教委員会・・三輪陽子（副委員長） 

特別委員会 

  議会改革 ・・・掛布まち子 

  議会広報編集・・三輪陽子 

ほかに 

議会運営委員会・・・・・三輪陽子 

議員政治倫理審査会・・・掛布まち子 

上下水道事業経営審議会・三輪陽子 

都市計画審議会・・・・・掛布まち子 

 

‘23年度の新しい議会役員体制 

６月定例会の予定 

まもなく 6月定例会が始まります。 

6月8日（木）  開会、議案上程 

6月 13,15,16日   一般質問 

6月 20日（火）    議案質疑 

6月 21日～26日  各常任員会審査 

6月 29日（木）  最終日、討論、採決 

 

＊一般質問通告締め切りは6月6日です。 

ご意見ご要望をお寄せ下さい。 

 

 市民から多くの疑問の声が上がってい

た、老人福祉センターの建て替え・複合

化案や、あずま・中央保育園の統合大規

模・民営化案が、ほぼ当初の市計画どお

りに急ピッチで進められています。 

 議会に対しては、5月26日の全員協

議会で「報告」があるだけ。パブリック

コメントに寄せられた見直しを求める市

民の声を受けた修正点はほとんど見

当たりません。 

 老人福祉センターや布袋ふれあい

会館のお風呂の今年度末での廃止も

予定通り。2公立保育園の大規模民

営化は、6月9日から事業者の公募

を開始しようとしています。 

 

旧養護老人ホームむつみの建物と土地を、現評価額（建

物9,916万円＋土地6,440万円）よりも低い3,500万

円で、名古屋市内の介護関係事業所に売却することが決ま

りました。市が行った一般競争入札でこの事業所が落札し

ました。（ただし建物解体費用は概算で1億4,000万円） 

 

2008年、市は市立養護老人ホームむつみを民営化しよ

うと、社会福祉法人サンライフ（当時）にわずか築15年

のむつみの建物を無償で譲渡。土地は市が無償で貸与して

いました。 

 

 

ところが民営化から９年後、サンライフが一方的に市

との契約を反故。養護老人ホームを別の施設に移転させ

て、建物・土地を市に返還してしまいました。 

サンライフによる身勝手極まりない突然の契約反故の

ために、むつみの建物と土地は、公共の活用が見いだせ

ず宙に浮き、普通財産となっていました。 

市は普通財産処分の一環で一般競争入札を行ってきま

したが入札参加者が現れず、予定価格を徐々に下げた３

度目の入札で落札者が決定しました。「民間に任せればう

まくいく」と行った過去の民営化・無償譲渡がもとで、

江南市が大損害を被ることになりました。 
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